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Protokoll der 12. ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments 
am 5. Januar 2022  
 
Beginn: 18:08 Uhr 
Ende: 19:00 Uhr 
Ort: Aufgrund der Corona-Pandemie über Zoom 
 
Redeleitung: Ruben Zarpentin 
Protokoll: Muriel Berno 
 

Anwesende Pralamentarier*innen:  Muriel Berno, Ruben Zarpentin, Dennis Halbach, Kai Radant, 
Megan Zipse, Nico Quittmann, Philip Cramer, Christian Bensch, Felix Pestke, Cornelis Lehmann, Philip 
Cramer, Anna Hußmann (anwesend ab 18:38 Uhr) 

Abwesende Pralamentarier*innen: Janis Oberndörfer (entschuldigt), Jaqueline Müller, Jana van 
Helden, Nadia Miri, Hong Nhi Nguyen, Juan Polifka Avlia, Viktoria Hülper, Nina Schmid, Viktoria Boeker, 
Till Sörensen-Siebel 

Anwesend Mitglieder aus dem AStA und Gäste: Joshua Gottschalk, Benjamin Fachinger, Ida 
Reddemann, Marcel Klein, Ronja Stapper 

 



 

TOP 1: Begrüßung und Regularia  
 
Ruben eröffnet die Sitzung um 18:08 Uhr. Er stell fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
Das Parlament ist mit zehn Parlamentarier:innen aktuell nicht beschlussfähig.  
 
Ruben schlägt folgende Tagesordnung vor:  
 
TOP1: Begrüßung und Regularia 
TOP2: Berichte aus den Gremien  
TOP3: Hochschule und Hochschulpolitik 
TOP4: Nachwahl Mitglieder des Sozialausschuss 
TOP5: Nachtragshaushalt 21/22 
TOP6: Anträge 
TOP7: Sonstiges und Termine, 
 
wobei die TOP4, TOP5, TOP6 entfallen, da u.a. keine Anträge eingereicht wurden. Damit ergibt sich 
als aktuelle Tagesordnung: 
 
TOP1: Begrüßung und Regularia 
TOP2: Berichte aus den Gremien  
TOP3: Hochschule und Hochschulpolitik 
TOP4: Sonstiges und Termine . 
 
Die Abstimmung für die Tagesordnung ergab 9/0/0 (ja/nein/Enthaltung) und ist somit angenommen. 
 
Wechsel von TOP4 zu TOP1. 
 
Das Protokoll von der letzten Sitzung am 24.November 2021 wurde mit 9/0/2 (ja/nein/Enthaltung) 
angenommen.  
 
Das Protokoll des Queer Referats wurde vom StuPa zur Kenntnis genommen mit 10/0/1 
(ja/nein/Enthaltung).  
 
TOP 2: Berichte aus den Gremien 
 
Joshua berichtet aus dem AStA, dass einige Veranstaltungen, wegen Corona, abgesagt wurden. 
Zukünftige Veranstaltung finden nur im kleinen Rahmen und unter 2G+ statt. 
 
Ronja von der FSRK berichtet, dass diese Geschäftsordnung angepasst haben. Diese sieht zwei Wahl 
im Jahr (jeweils im Oktober und April) für den FSRK-Vorsitz vor. Dabei rotiert dieser durch die 
unterschiedlichen Fakultäten.  
 
TOP 3: Hochschule und Hochschulpolitik  
 
Megan berichtet vom LAT (Landes Asten Treffen). Diese planen eine Kampagne zum Thema 
Semesterbeiträgen und Veranstaltungen zu der nächsten Landtagswahl. Der FZS zu plant mitunter 
eine Kampagne zum Solidarsemester. 
 
Felix berichtet vom Gespräch mit Ataj zum Thema Teilzeitstudium. Die Anwälte zweier Universitäten 
sind zu dem Entschluss gekommen, dass man ein Teilzeitstudium nicht verpflichtend anbieten muss, 
jedoch sollte dies verpflichten und für jeden Studiengang geprüft werden. Das Beratungsangebot des 
Sozialreferats wird weiterhin von Studierenden angenommen. Probleme gab es nur mit der neuer 



 

Uni Webseite, dort sind einige Weiterleitungen nicht korrekt verlinkt. Felix steht jedoch im Kontakt 
mit den Verantwortlichen.  
 
Muriel berichtet von der letzten ZSB-Kommissionssitzung. Die Beratungsnachfrage ist während der 
Corona Kriese weiterhin gestiegen, jedoch konnte die ZSB mit maximal 14 Tagen Wartezeit 
Beratungstermine vergeben. Des weiteren gibt es eine neue Stelle für den Bereich Beratung & 
Inklusion, bei der sich auch Studierende mit psychischen Problemen melden können.  
 
Joshua berichtet von einem Gespräch mit dem Hochschulsport. Da der AStA jedes Semester Geld an 
den Hochschulsport überweist, aber wegen Corona kaum Sportkurse angeboten wurden, ist die 
Frage, was mit diesem Geld passieren soll. Dazu gibt es bereits einige Ideen: Rückzahlung an den 
AStA und damit Semesterbeitragssenkung; ein eigenes AStA Auto, welches sich Studierende leihen 
können, um zu Wettkämpfen zu fahren; Bauprojekte am Sportplatz Freudenberg subventionieren; 
Erhöhung des Tickets verzögern, da der Stundenlohn für Trainer:innen angehoben wird. Genaueres 
wird in der nächsten Amtszeit des StuPa besprochen.  
 
TOP 4: Sonstiges und Termine  
 
Ruben stellt einen GO Antrag auf Wechsel in TOP1, da ab 18:38 Uhr Anna Hußmann anwesend ist und 
somit das Parlament beschlussfähig ist. Dort werden die Protokolle abgestimmt.  
 
Da es sich um die letzte Sitzung in dieser Legislaturperiode handelt gibt es keinen weitere StuPa 
Sitzung.   
 
Ruben schließt die Sitzung um 18:47 Uhr.  
 
 
Muriel-Lucie Berno 
 
Janis Oberndörfer 
 
Ruben Zarpentin 


